

ACHTUNG – TERMIN für Filmabend geändert!

der Filmabend vom 6. Dezember muss leider auf den 13. Dezember verschoben werden.

Am 6. 12. brauchen wir den SeminarRaum, um eine InstitutsPrüfung nachzuholen, die wegen einer Erkrankung leider abgesagt werden musste.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und dass Sie trotzdem 1 Woche später ebenso zahlreich zum gemeinsamen Schauen und Diskutieren des Films " das weiße Band" ins Institut kommen können.

Der Film ist sehr gut und sehenswert, er passt gut zum Thema des Latenzalters und teilweise auch zur aktuellen gesellschaftlichen Stimmung.

Für den Unterrichtsausschuss

Cecilia Salamanca und Kathrin Neumann